
Consiglio Comunale INT 217 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: IL TRISTE DEGRADO DI CORSO GABETTI

PREMESSO CHE

a  giugno  2020  l’associazione  culturale  Torinostratosferica  ha  trasformato  l’ex  binario  della
metropolitana  leggera linea  3 di  corso Gabetti  in  un parco  urbano lungo 800 metri,  intervento
temporaneo di rigenerazione urbana denominato “Precollinear park”;

un  intervento  realizzato  secondo  il  Regolamento  comunale  n.  389  “Disciplina  del  contrasto  al
degrado urbano e rafforzamento delle forme diffuse di partenariato pubblico-privato”;

la striscia di parco è stata dotata di un sistema di sedute, è stato posizionato un container giallo con
la funzione di infopoint e sono stati inseriti numerosi altri elementi di arredo;

nel tempo un gruppo di volontari si è occupato della manutenzione e pulizia di tutta l’area, sono
stati  organizzati  numerosi  incontri  culturali  e  ricreativi,  diventando un luogo di  condivisione  e
creatività aperto a tutti i cittadini;

 
CONSIDERATO 

dopo quell’intervento l’area di corso Gabetti ha subito un progressivo degrado e abbandono;

il bagno presente nell’ex capolinea della linea 3 è sempre aperto con la porta bloccata;

l’edicola  abbandonata  di  corso  Gabetti  angolo  corso  Quintino  Sella  è  diventata  l’abitazione  di
alcuni  senza tetto,  che vi hanno depositato ogni  sorta  di  mercanzia,  dalle  tende da campeggio,
valigie, stoviglie, sedie; un altro senza tetto occupa l’ex fermata della linea 3; 

tra corso Gabetti e corso Quintino Sella giacciono abbandonate lose;

anche l’area di piazza Gozzano non gode di ottima salute, i giochi risultano sporchi e vandalizzati e
il pavimento intorno agli stessi è sconnesso;
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Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere: 

che fine ha fatto il progetto del “Precollinear park”;

qual è il destino dell’edicola abbandonata che versa in condizione di degrado ed è diventata rifugio
di disperati;

se non è possibile riparare il bagno presente per evitare che diventi ricettacolo di immondizia;

se non sia possibile, dare un’altra sistemazione al senza tetto che ha fatto dell’ex fermata della linea
3 la sua abitazione;

se non è previsto un progetto di manutenzione dei giardini di piazza Gozzano;

se nei futuri progetti dell’Amministrazione comunale non si sia presa in considerazione l’idea di
reintrodurre i binari in corso Gabetti per migliorare, come richiesto in passato, i collegamenti con la
città 

 

Torino, 19/05/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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